



Se abre el plazo de participación en el concurso “HaikuGráfica”

El Centro Cultural Hispano-Japonés (CCHJ) de la Universidad de Salamanca abre el plazo para inscribirse en la primera edición del concurso “Haikugrafía” hasta el 3 de febrero de 2017. Se trata de un certamen de *haikus* ilustrados —poesías japonesas— que aúna la dimensión poética y las artes plásticas más visuales para despertar un cúmulo de sensaciones en el espectador. Los interesados deberán fusionar en un mismo formato tres versos con una obra gráfica —fotografía, dibujo, grabado, pintura o lámina— que tenga conexión con el relato presentado.